

Contact:

La nueva Ram 1500 Lone Star edición Silver se presenta en la Feria Estatal de Texas

- Ram añade la Lone Star edición Silver a la lista de vehículos exclusivos en Texas
- La Feria Estatal de Texas será la primera feria del automóvil en la que se presenten los nuevos modelos, características y acabados para el 2017
- La Laramie Longhorn, adornada con iconografía propia del suroeste, incorpora una parrilla de lujo
- La excepcional Ram Limited ahora disponible con las letras RAM en la puerta trasera en color negro
- Los amortiguadores Bilstein vienen ahora de serie en los modelos 2500 4x4 Limited y Longhorn de gran resistencia, proporcionando mayor estabilidad
- El paquete de la Ram 1500 Night 2017, con su estilo personalizado de fábrica, tiene un precio de \$395

September 28, 2016, Dallas - Ram ha presentado hoy las nuevas actualizaciones para 2017 en tres de sus modelos más populares. Los modelos Lone Star, Laramie Longhorn y Limited ofrecerán a los compradores una selección aún mayor de detalles y contenido.

La Ram 1500 Lone Star – la camioneta más vendida de la marca en Texas – estará disponible también en su nueva edición Silver.

“La Ram edición Lone Star es la camioneta original de Texas”, afirmó Mike Manley, Responsable de la marca Ram - FCA Global. “La importancia que tiene Texas en el segmento de las camionetas es incalculable. Además, las camionetas Ram son una parte emblemática del paisaje texano. Dado que es la camioneta más duradera de Texas, sigue habiendo millones de unidades circulando por sus carreteras”, añadió.

La Ram 1500 Lone Star edición Silver presentará actualizaciones de primera calidad, incluyendo una parrilla de lujo con bordes cromados e insertos de malla ondulada también en cromo. Entre otros elementos de diseño exterior funcionales y estéticos se encontrarán las nuevas y brillantes molduras en las ventanas, espejos retrovisores laterales cromados y escalones laterales cromados a lo largo de la carrocería. El modelo también cuenta con rines pulidos de 20 pulgadas (50.8 cm) y gancho delantero para remolque.

Una placa de Lone Star de aluminio montada sobre la parrilla identifica a la edición Silver como un vehículo especial, además de señalar que incluye un nuevo programa de servicio: “Ram Care”.

El interior de la Ram 1500 Lone Star 2017 edición Silver incorpora una nueva tela deportiva y asientos individuales de vinilo con respaldo alto y en color *Canyon Brown* (marrón) con *Light frost beige* (beige claro) o negro con *Diesel Gray* (gris).

La Lone Star edición Silver está disponible en las configuraciones 4x2 y 4x4 de la Ram 1500 con cabina de tamaño regular, y con las opciones de zona de carga corta o larga. También se puede elegir entre los trenes motrices Pentastar V-6 de 3.6 litros, el legendario HEMI® V-8 de 5.7 litros o el EcoDiesel de 3.0 litros, único en su clase.

Se espera que la Lone Star edición Silver llegue a los concesionarios el último trimestre del 2016. El paquete Ram 1500 Lone Star edición Silver podrá adquirirse por \$900, con un precio sugerido por el fabricante (MSRP, por sus siglas en inglés) de \$38,995, más \$1,320 de cargos de destino.

Para 2017, Ram también ha añadido nuevos diseños y características de alta calidad a los modelos Limited y Longhorn.

Las categorías de la Ram 1500, 2500 y 3500 Limited se pueden pedir con las letras “RAM” en color negro grabadas

en el portón trasero. Las letras negras – en combinación con pintura exterior en negro brillante o *Granite Crystal Metallic* (gris) – llegarán a los concesionarios el cuarto trimestre de 2016. Las nuevas letras dan una apariencia exclusiva a la puerta trasera levadiza de la camioneta de más categoría de la gama *pickup*. Las letras RAM en el portón trasero están disponibles por \$195.

Los modelos Ram 1500, 2500 y 3500 Longhorn añaden una nueva parrilla en cromo brillante y molduras cromadas para las ventanas. La parrilla de placa lleva inscritas las letras “RAM” y estará disponible en los modelos Longhorn a finales del cuarto trimestre del 2016.

Los modelos Ram 1500 Longhorn contarán, además, con el sistema de entrada y arranque sin llave Keyless Go, faros SmartBeam y limpiaparabrisas con sensores de lluvia, todo ello de serie para el modelo del 2017.

Para ese mismo año, las Ram 2500 y 3500 Laramie, Longhorn y Limited de gran resistencia incorporarán el motor HEMI V-8 de 6.4 litros como equipamiento de serie. Por su parte, las Ram Longhorn y Limited de gran resistencia también incluirán amortiguadores monotubo Bilstein en su equipamiento estándar para los modelos 4x4, aumentando sus prestaciones de estabilidad y maniobrabilidad, que ya eran las mejores de su clase. Todos los modelos Ram 2500 se encuentran disponibles con un nuevo paquete 4x4 todoterreno que añade elementos esenciales para la conducción en senderos, incluyendo amortiguadores Bilstein monotubo de alto rendimiento, control de descenso y diferencial con deslizamiento controlado. Además, incorporan ruedas para todo tipo de terrenos, ganchos de remolque, placas de deslizamiento en la caja de transferencia, aletas en las defensas y un nuevo gráfico “4x4 todoterreno”.

Ram también presenta el nuevo paquete Ram 1500 Night edición especial, que ofrece a los entusiastas de camionetas opciones para personalizar sus vehículos desde que salen de la fábrica.

Basándose en el modelo Sport (deportivo), el paquete Ram 1500 Night añade características oscurecidas – incluyendo los rines de aluminio de 20 pulgadas (50.8 cm), la parrilla y las placas – lo que otorga un aspecto aún más audaz al paquete de alto rendimiento monocromático de la Ram.

El paquete Ram 1500 Night 2017 se presenta con una apariencia deportiva que incluye la parte delantera, la defensa trasera, los espejos con plegado eléctrico y las manijas del mismo color que la carrocería. Otras adaptaciones del modelo Sport son los faros bifuncionales de bisel de color negro, con luces de posición de LED, y los faros traseros con bisel negro, que combinan con los delanteros.

En el interior, el paquete Ram 1500 Night 2017 ofrece de serie asientos individuales calefactables de tela con respaldo alto y con ajuste electrónico, al igual que pedales con ajuste electrónico. Además, incorpora un sistema de pantalla táctil Uconnect 8.4 y un panel de instrumentos de primera calidad con pantalla de información para el conductor de 7 pulgadas (17.8 cm).

El nuevo paquete de la Ram 1500 Night incorpora:

- Un borde negro con insertos “Hex Perf” alrededor de la parrilla
- Un logotipo oscurecido de “RAM” en el portón trasero basado en el modelo Ram 1500 Rebel
- La imagen de cabeza de carnero de Ram en color negro sobre la parrilla
- Un logotipo plano y en negro de Ram 1500 en la puerta
- Un logotipo plano y en negro de 4x4 en el portón trasero (si corresponde)
- Un logotipo plano y en negro de HEMI® 5.7L en la puerta (si corresponde)
- Rines de aluminio en negro brillante de 20x9 pulgadas (50.8 x 22.8 cm)
- Neumáticos P275/60R20 con la banda lateral en negro y para uso en todo tipo de condiciones climáticas

Mopar también ofrece el paquete Ram 1500 edición Night de alto rendimiento, que incorpora un escape desde el convertidor catalítico, una toma de aire frío y estribos laterales negros.

El paquete Ram 1500 Night ya se encuentra disponible en los modelos 1500 Sport con cabina de tamaño regular, cuádruple y doble extendida. También se puede montar en los modelos de tracción en dos o cuatro ruedas, con área de carga grande o pequeña, y con los motores Pentastar V-6 de 3.6 litros o HEMI V-8 de 5.7 litros. El paquete se

puede adquirir por \$395, con un Precio de venta sugerido por el fabricante en los Estados Unidos (MSRP) desde \$36,795, sin incluir \$1,320 de gastos de destino.

Las ediciones Night ofrecen una larga lista de opciones y mejoras, incluyendo el sistema de gestión del área de carga RamBox. Este sistema brinda iluminación y cerraduras a todos los compartimentos de la parte trasera, además de amarres ajustables y la posibilidad de extender o dividir el área de carga. También se encuentra disponible un cofre deportivo de alto rendimiento.

La suspensión de bobina con articulaciones de la Ram 1500 proporciona estabilidad y maniobrabilidad inigualables. El modelo se puede mejorar incorporando un sistema de suspensión de nivelación activa en las cuatro ruedas que permite ajustar múltiples alturas del vehículo y características de nivelación de carga.

La Ram 1500 Night se encuentra disponible en los colores plata brillante metalizada, blanco brillante, negro brillante, *Flame Red* (rojo) y *Granite Crystal Metallic* (gris).

La producción de los modelos de la Ram Night 2017 comenzará a principios del último trimestre del 2016 en las plantas de ensamble de camionetas en Warren (Michigan) y Saltillo (Coahuila, México).

Sobre la Ram Lone Star

En 2002, Ram Truck se convirtió en el primer fabricante en reconocer la solidez del mercado de camionetas pickup en Texas, ofreciendo una edición exclusiva para este estado. La Ram edición Lone Star fue la primera camioneta pickup diseñada por texanos y fabricada específicamente para ellos.

La edición Ram Lone Star es sin duda alguna el modelo más vendido en Texas y representa más del 50 por ciento de las ventas de vehículos de media tonelada en este estado. Desde el debut de la Lone Star, Ram ha vendido más de 230,000 camionetas del modelo exclusivo para Texas.

Sobre la Ram Laramie Longhorn

Ram presentó la Ram edición Laramie Longhorn al público de la Feria Estatal de Texas en septiembre de 2010. Se trataba de la camioneta más lujosa jamás fabricada por esta empresa. La Laramie Longhorn está adornada con iconografía propia del suroeste. Tanto el interior como el exterior de la camioneta cuentan con increíbles características y detalles hechos a mano, como un antiguo reloj de bolsillo, un par de botas vaqueras de cuero costuradas a mano o una montura de jinete. Los trabajos en metal y cuero que incluye la Ram Laramie Longhorn son incomparables.

En el exterior, los modelos de la Ram Longhorn se distinguen por su acabado en oro blanco de doble tonalidad, faros delanteros y traseros de primera calidad, y unos rines y parrillas únicos. En el interior, la Longhorn está decorada con insertos de madera de nogal auténtica con toques en marrón *Canyon Brown* o *Cattle Tan* (marrón claro). Los asientos de primera calidad de la Longhorn se ofrecen en cuero color *Cattle Tan* con acabados y costuras en negro, o en marrón *Canyon Brown* con o sin adornos de cuero. Además, dispone de asientos delanteros térmicos de aire frío y calefactables, mientras que los traseros también cuentan con calefacción. Los modelos de la Longhorn también incluyen un sistema Uconnect Access específico para ellos y pantallas Multiview que complementan al diseño final.

Sobre la Ram Limited

La Ram Limited lleva la línea de camionetas Ram al máximo nivel de sofisticación y atención al detalle. Con materiales de primera calidad, como asientos de cuero negro, componentes interiores de madera real y logotipos únicos, la Limited representa una lujosa alternativa al modelo Longhorn y su popular diseño inspirado en el suroeste.

La parrilla de la Limited es el cambio más destacable en el exterior. El elemento que marca las pautas de diseño es su parrilla de placa que deja atrás la larga tradición de parrillas reticuladas con las letras de "RAM". La Limited también incluye un diseño más audaz del logotipo de "RAM" en la puerta trasera y unos novedosos rines de aluminio forjado multisuperficie de 20 pulgadas (50.8 cm), únicos en el mercado de camionetas.

Por dentro, sus costuras sutiles, su patrón de rayas y sus materiales exclusivos cubren el interior en su totalidad. El profundo contenedor de la consola incluye un soporte para teléfono celular y tableta, que puede ocultarse bajo una puerta corrediza de madera. La puerta de madera auténtica está fabricada con madera Black Argentó. Como

equipamiento de serie, la Ram 1500 Limited incluye un sistema de suspensión neumática activa con cinco configuraciones: entrada/salida, modo aerodinámico, altura normal en carretera, todoterreno 1 y todoterreno 2.

Los propietarios de las camionetas Ram disfrutarán de un inigualable sistema de conectividad Uconnect con zona WiFi y la posibilidad de enviar mensajes de texto por voz.

Sobre la Ram 1500 Sport

La Ram 1500 Deportiva combina eficientes y duraderos motores Pentastar o HEMI con un elegante aspecto monocromático, lo que la convierte en una atractiva alternativa para los entusiastas de las camionetas.

Ahora la Ram 1500 Sport se alimenta con un motor Pentastar V-6/TorqueFlite de 8 velocidades y 3.6 litros de serie, que proporciona 305 caballos de fuerza y 269 libras-pie de torque, así como una eficiencia de combustible en ciudad de 17 mpg (millas por galón) y de 25 mpg en carretera. Para aquellos que buscan una mayor potencia, también se encuentra disponible el HEMI V-8 de 5.7 litros con apertura variable de las válvulas y tecnología de ahorro de combustible. Sus 395 caballos de potencia y 410 libras-pie de torque van unidos a una transmisión TorqueFlite de ocho velocidades, aportándole una eficiencia de 14 mpg en ciudad y 20 mpg en carretera.

La Ram 1500 Sport está disponible en los modelos con cabina de tamaño regular, cuádruple y extendida, así como en los de tracción en dos y cuatro ruedas.

El Sport viene de serie con calefacción y respaldo alto en los asientos individuales, además de una consola central completa; volante con calefacción; faros delanteros de proyección de halógeno; parrilla, diseño frontal, espejos y defensa trasera del color de la carrocería; y rines de aluminio pintados y pulidos de 20 pulgadas (50.8 cm) además de neumáticos con las letras en blanco. Los modelos Sport 4x2 con cabina regular cuentan con rines de 22 pulgadas (55.8 cm) de serie.

Por su parte, los modelos de Ram 1500 incluyen un conjunto de sistemas de ahorro de combustible de última generación, incluyendo tecnologías que aparecen por primera vez en el segmento, como un sistema de gestión térmica, modulación de impulso y aerodinámica activa, que incluye obturadores en la parrilla y suspensión de aire.

Sobre las camionetas Ram en Texas

Las camionetas Ram son las más duraderas de Texas. Si nos basamos en los casi 30 años de registros de datos recopilados por IHS Automotive — una fuente fiable de información crítica acerca del mercado, vehículos y consumo — las camionetas Ram ofrecen una durabilidad incomparable.

Los texanos conducen más camionetas pickup que los residentes de cualquier otro estado: el 19 por ciento del total de los vehículos registrados en Texas pertenecen a esta categoría, frente a una media nacional del 12 por ciento. De hecho, Ram vende casi dos veces y medio más camionetas pickup en Texas que en el estado con el segundo mayor volumen de mercado.

La Asociación de Periodistas de Motor de Texas nombró a la Ram 1500 modelo 2016 como la camioneta de gran tamaño de Texas, y otorgó el galardón de camioneta de gran resistencia de Texas a la Ram 2500.

Acerca de la marca Ram Truck

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram Truck continúa estableciendo su propia identidad con un objetivo: fabricar las mejores camionetas y vehículos comerciales en la industria.

Al crear una marca distintiva para camionetas, Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos valoran más. Ya sea una familia que utiliza su camioneta Ram 1500 de media tonelada día a día, un trabajador que requiere de una Ram 3500 Heavy Duty o un negocio que depende de su van Ram ProMaster para hacer entregas comerciales, la marca Ram cubre todo el mercado de camionetas.

Ser el mejor requiere de un compromiso a la innovación, capacidad, eficiencia y durabilidad. Ram Truck invierte de manera sustancial en sus productos con diseños únicos, interiores elegantes, motores duraderos y características

que realizan aún más sus capacidades.

Con el modelo 2016, Ram continúa venciendo a la competencia en los premios más codiciados, economía de combustible, peso de carga y capacidad de remolque:

- Mejor en el segmento por su economía de combustible exclusivo Ecodiesel - 29 mpg con Ram 1500
- Mejor en el segmento por su capacidad de remolque - 31.210 libras con Ram 3500
- Mejores en el segmento por su capacidad de peso de carga - 7.390 libras con Ram 3500
- Mejor en el segmento de torques - 900 lb-pie con Ram 3500 Cummins Turbo Diesel

Los clientes de camionetas, desde las de media tonelada a las camionetas comerciales, tienen amplias y exigentes necesidades y requieren que sus vehículos tengan altos niveles de capacidad. Las camionetas Ram están diseñadas para ofrecer una experiencia total.

Siga las noticias y videos en Español via:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>